POSTULAT von Thomas Büchi (Grüne, Zürich)

betreffend Fussgängerverbindung Altstetten - Grünau

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie in der Stadt Zürich auf der Höhe des Quartiers Grünau möglichst kostengünstig eine oberirdische und behindertengerechte Fussgängerverbindung nach Altstetten verwirklicht werden kann.

Thomas Büchi

Begündung:

Nur wenige Meter trennen das Quartier Grünau mit seinen ca. 5000 Bewohnerinnen und Bewohnern von der Autobahn Bern-Basel. Die Autobahn trennt die beiden politisch zusammengehörenden Quartiere Altstetten und Grünau vollständig, obwohl der Bahnhof Altstetten eigentlich nur wenige Meter von der Grünau entfernt liegt.

Die einzigen Fussgängerverbindungen zum Bahnhof sind die stark befahrene Europabrücke, die zudem einen grossen Umweg bedeutet, und eine lange, enge Unterführung, die Angst einflösst und deshalb insbesondere von Frauen und älteren Menschen gemieden wird.